

Carlos Mazón y Toni Pérez visitan Petrer durante las fiestas de Moros y Cristianos

18/05/2024



Ambos presidentes han visitado Petrer | Nando Verdú.

El presidente de la Generalitat Valenciana, el alicantino Carlos Mazón, y el presidente de la Diputación de Alicante, Toni Pérez, han visitado Petrer esta tarde para conocer de cerca sus fiestas de Moros y Cristianos. Ambos han conocido la Tourist Info y han dado un paseo por diferentes cuartelillos. Mazón ha firmado por primera vez en el Libro de Honor del Ayuntamiento como presidente de la Generalitat.

Los presidentes populares han llegado a la puerta del Ayuntamiento a las 17 horas donde les esperaba la alcaldesa, Irene Navarro, acompañada del equipo de

gobierno. El Partido Popular de Petrer, encabezado por Paco Ponce, también ha estado presente así como el de Elda con Paco Sánchez, Francisco Javier Vidal y Felipe Martínez. La gran mayoría de los ediles de Petrer iban vestidos con ropa festera.



Mazón ha firmado en el Libro de Honor | Nando Verdú.

El presidente de la Generalitat ha firmado en el Libro de Honor destacando que visita "de nuevo este municipio para encontrarme con sus fiestas de Moros y Cristianos y con el compromiso de realizar futuros proyectos juntos".

Tras ello, Mazón y Pérez han visitado la Tourist Info,

donde han comprobado todo el trabajo que se ha realizado desde la Concejalía de Turismo para promocionar las fiestas de Moros y Cristianos. Las ganchilleras de Petrer han tejido mil pins de todas las comparsas para los festeros que acudan a sus instalaciones.



La responsable de la Tourist Info, Sara Sánchez, explica a Mazón la nueva "carrera" festera | Nando Verdú.